



Ольга, 44 года

<https://globerland.com/user/60364>

Город проживания: Португалия, Лиссабон

Русский - родной

Английский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Португальский - свободный (свободное письменное и устное общение)

О себе

Я гражданка Португалии, имею туристическое образование (ESHTE - Высшая Школа Туризма и Отельного Бизнеса Эшторила), лицензию гида (N°4597), свои транспорт (Audi A3 2017 года), Имею лицензию Агенства Недвижимости AMI 80600. Работаю по всей Португалии с 2009года.

Делаю туры любой сложности и любой тематики, полностью подстраиваюсь под интересы и пожелания клиента. Языковой перевод и профессиональная помощь в покупке недвижимости. Я много лет веду дела своих русских клиентов в Португалии, являюсь официальным представителем их компаний на территории этой страны. Также меня приглашают в кач-ве переводчика и эксперта на различные деловые, культурные и научные встречи и конференции, я пишу статьи о Португалии для разных журналов.

Hello! My name is Olga, I am portuguese tour guide, with a license N° 4597 and a member of the National Portuguese Guide´s Syndicate. In 2011 I graduate a High School of Hospitality and Tourism of Estoril.

I work only for private tours, so I can make any tours you want by the continental Portugal: Lisbon, Sintra, Mafra, Ericeira, Obidos, Batalha, Alcobaça, Fatima, Tomar, Coimbra, Aveiro, Porto, Guimaraes, Braga, Setubal, Sesimbra, Evora. I can show you the best portuguese beaches, vineyards, monuments and parks. I drive comfortable Audi A3 SportBack with air conditioning.

If you like good food, beautiful places, comfortable rest and walk - I am your guide! Also I can show you a good places for shopping, night fun, SPA and Hydrotherapy clinics, fishing, surf, diving, and more...

I can give you a professional help to get a Green card of Portugal, to buy a property ou to open business in Portugal. I wark with the best portuguese lawyers and state agentes, I know the best portuguese properties to buy, including: villas, palaces, apartments, beautiful farm and vineyards at good price!

I speak english, portuguese, russian.

Услуги

Экскурсии

Перевод устный (последовательный)

Перевод письменный

Удалённый перевод

Услуги агента

Подробное описание и стоимость услуг

Todos os tipos de turismo: passeios, monumentos e museus, praias, parques nacionais, montanhas, festas e feiras

regionais, vinhos e gartronomia regional, actividades desportivas e aquaticas.

Translation of documents

Verbal translation

Purchase / sale / rent of the property

Manage your business and property

Help to get Green Card of Portugal

Help to invest in Portugal, licence AMI 80600

Образование

В 1996 окончила с красным дипломом Художественное Училище в Кунгуре

В 2002 окончила с отличием Ижевский Гос.Тех. Университет, факультет Промышленный Дизайн

в 2011 окончила Высшую Школу Туризма и Отельного Бизнеса в Эшториле, гид-водитель

In 2002 I graduate Izhevsk State Tecnical University, Russia. Industrial Designer.

In 2011 I graduate a High School of Hospitality and Tourism of Estoril, Portugal. Tour guide-driver.

Опыт работы

С 2009 года я -лицензированныи гид Португалии, в 2012 начала заниматься недвижимостью, Имею лицензию Агенства Недвижимости AMI 80600, переводами устными и письменными,а также сопровождением и управлением недвижимости и бизнеса моих клиентов (русские, американцы,канадцы, бразильцы). Имею рекомендательные письма от клиентов, партнеров. Работаю на выставках,конференциях, бизнес -переговорах, официальными переводчик португальскои компании Ultimate Power,а также работаю переводчиком в SEF (Обслуживание Иностранцев и Границ).

I´m a tour guide since 2009, work with differente clientes in English, Portuguese and Russian. I make any tour: half-day tour, full-day tour and even some days ou 1 week tour by all Portugal. Also I have an experiance to translate busyness meetings, conferences, purchase process and sale of the property and others. I help my clientes to manage there properties and business in Portugal.

Дополнительно

- Лицензия гида
- Наличие автомобиля

Перейти к профилю

<https://globerland.com/user/60364>

